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Darmstadt, den 16.05.2018 

 

 

Anfrage „Vermarktungsaktivitäten Storkebrünnchen“ 

 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 

 

wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Kreistagssitzung: 

Vorbemerkung des Antragstellers: 

In der Beantwortung unserer Anfrage aus dem Dezember 2017 wurde uns mittgeteilt, 

dass aufgrund der noch nicht erfolgten Eigentumsübertragung im Grundbuch mit der 

Vermarktung der Immobilie „Storkebrünnchen“ noch nicht begonnen wurde. Vor 

diesem Hintergrund stellen sich folgende Fragen: 

 

1. Ist die Eigentumsübertragung im Grundbuch zwischenzeitlich erfolgt? Wenn 
ja, zu welchem Datum? Wenn nein, worin liegen Gründe für die bisher nicht 
erfolgte Eigentumsübertragung? 
 

2. Welche Aktivitäten zur Vermarkung der Immobilie wurden bisher 
unternommen?  



3. Wurde zwischenzeitlich ein Makler eingeschaltet? Wenn ja, welche Aktivitäten 
hat dieser bisher unternommen? Wenn nein, warum wurde bisher kein Makler 
eingeschaltet und bis wann wird mit der Beauftragung eines Maklers zu 
rechnen sein? 
 

4. Sind weitere Aktivitäten zur Vermarktung der Immobilie in der näheren 
Zukunft geplant? Wenn ja, welche? 
 

5. Hält man weiterhin eine mittelfristige Vermarktung im Haushaltsjahr 2018 für 
realistisch? 
 

 

Mit freundlichen Grüßen                                              Für die Richtigkeit 

                                                

 

 

Lutz Köhler                                                                         Heiko Handschuh   

Fraktionsvorsitzender                                                       Fraktionsgeschäftsführer 

 


